EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Tania Geraldine Ballinas Valdez

Nombre del tema: El Desarrollo Humano

Parcial: I unidad

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Luz Maria Castillo Moreno

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 5-A



1.1 El desarrollo humano en Héxico

-la antología menciona que, desde la concepción, los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continua durante tada la vida, desarrolla finciones básicas pero que siempre hay cambios, como el desarrollo de un bebe a un niño y de niño hasta llegar a adulto.

El campo de desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistématicos de cambio y estabilidad en los personas; y los científicos del desarrollo examinan los formas en que las personas cambian desde la concepción hosta la madurez, así como las características que se mantienen bostante estables.

El resultado de las investigaciones, por parte de científicas del desarrollo encuentran aplicaciones directas en la crianza, educación, salud y politicas sociales. Un ejemplo, investigadores de Boston observaron que estudiantes de escuelas públicas al no desavonar o ir a class con hambie obtenian calificaciones bajas y tenian problemos emocionales, Cuando las escuelas implementaron desavonos gratuitas las alumnos mejoraron su rendimiento. Entonces al mejorar condiciones en nuestra vida beneficia un desarrollo bueno y Si le agregamos buenos habitas facilita este buen crecimiento, por eso en la elapa de desirrollo es donde se debe procurar tener buenos habitos y que infloyan cosas positivas.

1.2 Estudio del Ciclo vital: los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de foda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital. Se menciona que este ciclo consiste en nocer, crecer, desarrollavos, reproducirnos, envejerer y morir, pero no todos llegan a ciertos etapas o incluso hay factores que pueden dañar este ciclo vital; Hay un estudio que menciona que si los niños son muy inteligentes y van ayudandose a amplior sus capacidades, puede que en la vejez esa persona siga siendo inteligente.

1.3 El desarrollo humano en la actualidad: mencionabo que cuando el campo del desarrollo humano se instituvo como disciplina cientifica, sus metas evolucionarón para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención. Un ejemplo, el vocabulario de los niños, muchos desarrollan el lenguaje más faide que lo usual, permite
predecir posibles problemas del lenguaje.

El estudio del desarrollo humano ha sido interdiciplinario, oborcando diversas disciplinas como la psicología, psiquiatria, biología, genética, medicia, etc.

El desarrollo humano refiere a los aportunidades de los individuos para gozar.



Una vida larga v feliz y saludable para arreder a conoci mientos individuales y El Informe Mondial sobre Desarrollo Homano 2010, introdujo una metodología para el calado del IDH que refina los dimensiones de eduración e ingreso vajos la referentes infernacionales de lodas sus vanables. Considero que para lener un tuen IDH debe lener una buena educación, que ogie tener una calidad de vida buena, con buenos cuidados y abarcando aspectos que logien el desarrollo de uno mismo. 1.4- Nueva medición internacional del IDH: El informe Hordbl sobre Desarrollo Humano 2011, Ubico a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770, según el informe, el país se encuentro en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano, resulta comparable al de Arabia Saudita o Ponama El progreso del IDH varia sustancialmente de país a país, en general se ve una tendencia creciente, la magnitud de este crecimiento no es igual para lodos los países v podemos verlo en gróficas. . 4.5 Nueva Medición Nacional y Estatal del IDH : Cicalculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos que rapton Información confiable y comparable para más de 180 países del mundo, pero se prede refinar mediante el uso de información sistemática que genera el gobierno de Mino. Se prede obtener el indice de salud basado en el calcolo de la esperanza de vida que realiza el Consejo Nacional de Población, el indice de educación según la sep v el indice de ingreso mediante la distribución del ingreso captado por los microdatos del Modulo de Condiciones Socioeconomicos y la ENIGH, se levanta codo 2 años y los registros administrativos del INEGI. La estimación del IDH con la información nacional disponible más reciente en 2010. Ubica al país con un IDH de 0.73 90, mostrandanos que el Distrito Federal, Nievo Leon y Baja California Sur como entidades con mavor IDA, alconzando el desanollo humano similar a países cosmo República chera, Polonia y libacia. En cambio, Chiapas, Quaca, Guerrero se utican en los 3 últimos posiciones del ordenamiento nacional con un lot compurable con el de Bolivia, Argelia y Brasil. El desempeño del país en el corto plazo es producto de la heterogénea dinámica observada en su interior, un ejembo, Navarit se ubica en las entidades con mayor crecimiento Positivo, otros estados como Chihuahua y Tomauti pas tienen una lasa de crecimiento negativo.



\$1.6 Postulados del Hombre en a Humanismo

La Psicología humanista es mucho más que un movimiento, el reflejo de una activida sobre el ser humano y el conocimiento. No hon faltado los intentas de unificación en torno a las propuestas de unos postulados básicos, Bugental el primer presidente de la Asociación Humanista propuso S puntos:

a) El hombre, como hombre, sobre posas la suma de sus parles

b) (1 hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano

C) El hombre es consciente , D) El hombre tiene capacidad de elección

elel hombre es intencional en sos propósitos, sos experiencias valorativos, su creatividad y su reconocimiento de significación

Esa Asociación, propone cuatro puntos que compartiran los integrantes del movimiento 1) La psicología humanista se centra en la persona humana y su exprencia interior

2) Enfatización de los coracterísticas distintivos y especificamente humanos: checisión, creativadad de

31 Hantenimiento del criterio de significación intrinseca, en lo selección de problemas a investigar en contra de un valor inspirado

4) Compromiso con el valo de la dignidad homana en interes en d desarrollo pleno

Gardon Allport proposo la distinción entre las orientaciones ideográficas y nomotéticosen esicología, la orientación ideográfica fone en enfasis la experiencia individual y la nomotética se interesa por abstraciones estadísticas Hay aportaciones de otros autores sobre esta Psicología como: Ludwig Bingswonger, Rollo Hay, Abraham Hoslow y Carl Rogers

1.7 La Persona es más que la soma de sos partes:

Asch fue pionero en la Investigación acerca de la formación de impresiones en las personos y luvo influencia por la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que la suma de sus partes", considero diversos elementos de la información que poseemos y seorganiza como un todo. Los principios de la formación de impresiones famulados pos Asch son:

allapersonas se esfuerzan por formarse una impresión de otras passinas

b) las mismas cuolidades podian producir impresiones diferentes

Olos impresiones poseen una estructura, con cualidades centrales y otros perfericas

dicada rasgo pasee la propiedad de una parte dentro de un fodo

Hay modelos de combinación lineal como lo son: modelo de soma (formado a travez de la suma de las arracteristicas observados). Modelo de promedio (la impresión final es el no medio) y el Modelo de Media o ponderado (la impresión inicial se convierte en un sesgo general que influye posterior) **

Bruner y Tagiur presentarion el Modelo de Teorías implicitas de la personalidad, Wishner reinterpretó los resultados de las investigaciones de Asch, estadiando las relaciones entre los rosgos



Horales v clas en su esquema, menciona que hoy factores que influven en el perceplar en relación con el mismo. Primeco-los expectativos acerca de la Persona con la que vamos a interactuar; segundo-los motivaciones, Tercero-los objetivos y metos Courto: (l estado de animo : Ovintos la familiaridad y la experiencia

1.8 La Persona es libre y capaz de elegir

Las personas que están a costumbradas a tratar con un determinado tipo de raegos suelen ser mais exactos en la percepción de estos rasgos en los demás. Sextos valor del estímula ; Septimo: el efecto "haló" una persona que es visla de forma positiva en algun rasgo tendero avase positiva en otros rasgos; Octavo el significado emotivo del estimulo Provoca la idefensa perceptivo: Noveno : la perspiracia perceptiva.

Myonos conceptos intima mente vinculados con el existencialismo son la existencia, libertad y opción; Para el existencialismo, la existencia es expresión de la realidad y se contrapone a la esencia, la rual pertenece a una Orden pensado y razanado, mos o menos a la esfera de la posibilidad, incluso la existencia es la subjetividad, que por su propia naturaleza ni es Objeto ni es Objetable. Según Jaspers la existencia no es un concepto, sino un indice que senala un más allá por telación a foda objetividad.

La existencia es un sujeto tan inasimila blemente singular c irrepetible que unicamente entra en relación consigo misma. La existencia no está hecha y propiamente no es, sino que roede ser y debe ser. Mencio naba incluso que la libertad es el fondamento de la existencia, es el ser de la existencia, for eso al existir se presenta romo una posibilidad de elerción

Heidegger mencionaba que la existencia se mantiene en el no scr, sobrenada en la nihilidad. Jaspers dice que la existencia esta cruzada por opciones radicales, la necesidad de escagar ananca de la estructura misma de la existencia dela que Jospeis llama su limitación y estrection,

Al final de todo comprendi que elhecho de existir tiene un proposito y que lo libertad inpluye para nosotros poder elegir la que nos conviene pero siempre persondo a futuro, incluso diversos autores consideran ciertas definiciones no tan acertivas pero que al final nos da una idea.

1.9 El ser Humano tiende a la Trascendencia:

El ser humano tiene la formidable mision de recrear en si mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demas seres vivos. Incluso, Una finalidad del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad.



Auchas veces este tipo de preguntas nunca fienden a encontrar una requesta clara o que llegue a sa del todo cierta, pero considero que si uno mismo de-fine nuestro objetivo y lo que somos tendremos mayor confianza. Un ejemplo de estos temas, Oitega y Gosset describen al ser humano como un centauro ontologico, mitad de él somido en la materia, mitad de el tendiendo hacia lo alto. Los no-creventes piensan que su trascendencia en este mondo puede concreturse Par la que deja su espiritu en su pasa por la vida: Producción Intelectual, artistica, heiencia educativo, influencios en valores criscos vinorales, etc. El humanismo v fodos los temas relacionados vienen desde tiempo atras, incluso algunos padres de la Iglesia como San Gregorio de Viza a San Agostín, Santo Tomas de Aquino y Dante Alighieri conocidas por su obra de filosofia política humanista. Por eso, el Penacimiento se llama humanista por haber colocado al Serhumano con major enfosis, en el centro de reflexión filosofica y de la creación arlistica. Este tema, aborda puntos importantes acerca de la existencia y la frascendencia del alma, viendose implicado la religión con el afeismo, los religiosos y rafolicos mencionan a Dios como un ser supremo que se encarga de apodarnos a troscender y en ciertos otros aspectos; en cambio el ateismo no te da importancia a la religión y el comunismo es el humanismo mediatizado por la supresión de la propledad privado.

Menciona que un Humanismo sin trascendencia no tienen ruerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial y limitada y contrana ca con los demas, es su actuación social.

Se Considera que no es un verdadero humanismo, por el contrario, es campo fertil para la manipulación ideológica y hace que el ser humano.

para la manipulación ideológica y hace que el ser humano lenga una limitada identidad como persona, desconozca su compromiso con los demas y su compromiso consigo mismo. El humanis mo, inspirado en la tradición judeocristiana y la cultura grecorro mana, permite al ser humano se desarrolle integralmente, caben to dos los credas religiosos y los visiones políticas, sociaks y fitosoficas, sin hacer violencia.

1.11 Consecuencia del Humanismo Harxista

Propone un humanismo de lipo colectivista, en el que existe una unidad sin diferencias y una igualdad sin espiritu, como consecuencia, despoja al ser humano del proto de su esencia racional, inteligente que es el de la cultura.

Marx no lo puedo haber expresado en méjores lerminos: la religión, la familia, el fotado el derecho, la moral, la ciencia, el arte, no son sino modos particulares de la producción y caen bajo su ley general.

La abolición positiva de la propiedad privada, la apropiación de la vida homona abolición positiva de la propiedad privada, la apropiación de la vida homona significa, por consecuencia, la supresión positiva de todos enajenación; lo coal significa la uvelta a su existencia humana, es decir isocial.

1.12 Humanismo sin trascendencia
Un humanismo de este genero, intrascendente, no es un verdadero humanismo, es, por el contravio, campo fértil para la manipulación ideológico y hace que el ser humano tenga una limitada identidad como persona y descenoza su compromiso con los demás, pero sobre todo el compromiso de hacerse a si mismo y de ser con el otro, porque solamente en esta interacción se pueden descubrir los fines superiores de la vida.



Bibliografia:

 Antologia de Desarrollo Humano, Universidad del Sureste 2024.PDF: https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/846d1aa47b718
 e0d653a86c30c4baae0-LC-LEN606%20DESARROLLO%20HUMANO.pdf